



Une ONG bénéficiant du statut consultatif spécial auprès de l'ECOSOC, Nations Unies
NEWSLETTER – mars 2025

Chers membres et ami(e)s,

Avec le début de l'année scolaire au Kenya en janvier 2025, MAA distribue **394 bourses d'école**. Nous avons « serré » les critères de sélection pour qu'une élève décroche une bourse, elles doivent avoir une moyenne au trimestre passé supérieur à D (environ 12 sur 20). La recherche des parrains/marraines n'est pas facile pour nous, alors autant faire profiter les enfants méritants et ceux/celles qui prennent au sérieux leurs études.

Un grand merci à vous marraines et parrains de votre aide à l'éducation des plus démunis.

Aide à famille très pauvre

Notre collaborateur à Rombo (région massai du sud du Kenya) nous a rapporté une histoire triste d'un village voisin où il habite. Il disait «Je connais cette femme qui habite le village Oloiborsoit. Elle s'est mariée il y a 8 ans. Son mari violent la battait fréquemment. Elle a développé une maladie, elle perd soudainement conscience et elle tombe n'importe où. Elle est revenue habiter vers sa mère, à la maison familiale, mais la dernière fois qu'elle s'est évanouie elle est tombée sur le feu et s'est brûlé un pied. Ses enfants ne vont pas à l'école par manque de moyens. Elle en a 2 en âge d'être scolarisés et un bébé ».

J'ai compris assez vite que la femme est épileptique, quand on tombe inconscient et qu'on ne réagit pas tombé sur le feu, ça ne peut pas être autre chose. De plus, on lui a donné des médicaments pour cela.

Aussitôt je lui ai demandé de nous faire un budget :

- 2 paires d'uniformes pour chacune, chaussures et sacs d'école pour les petites, ainsi que payer l'école maternelle pour elles.
- Acheter de la nourriture pour toute la famille, 20 kg de riz, 20 kg de farine de maïs, huile pour cuisiner, 10 kg de haricots, sucre, thé etc.

Et regardez ce qu'on peut faire avec 150 de nos francs pour une famille pauvre au Kenya :

AVANT



La maman avec le pied brûlé, Mary Tito Naramatisho,
 les petites filles,
 Faith Nayiano (maternelle 1)
 Ann Resian (maternelle 2)

APRES



Faith et Ann ont rejoint l'école. La dignité retrouvée.



David a apporté les commissions à la maison



La maman a retrouvé son sourire.

De plus on lui a promis que MAA payera ses médicaments la prochaine fois. Elle doit venir et parler à David et on lui fournira ce qui est nécessaire.

Soins Hospitaliers à enfants malades

Nous avons fait hospitaliser et nous avons payé l'opération chirurgicale à un bébé de 6 mois, hydrocéphale, appelé Julius Kikardi, de la région de Rombo.

Nous avons aussi hospitalisé un 2^e bébé de 8 mois de la région de Narok avec eczéma, et convulsions de nature inconnue. Il est encore en traitement.



Julius, 6 mois.

A l'Hôpital ils ont absorbé le liquide céphalo-rachidien en abondance dans son cerveau et ont posé un drain pour la suite.



Construction d'une classe maternelle à Irmotiok (Narok district).

A l'aide de notre collaborateur sur place, John Murunya, et grâce au service de la Solidarité Internationale du Canton de Genève (SSI), nous avons fini la construction de cette classe dans la région aride d'Irmotiok.

Nous aurons une meilleure idée de la construction une fois la classe finie, les 25 bancs d'école apportés et les 4 WC construits à proximité.



Faire construire une maison (mabati house) pour une famille de 5 enfants orphelins

Dans le East Pokot, une région aride et extrêmement pauvre, vit la famille du feu John Kukat. John a été un collaborateur de MAA dans la région au nord du lac Baringo. Il a été assassiné par des inconnus en décembre 2021 et il a laissé derrière lui 2 femmes et 11 enfants.

MAA paye les frais d'écolage à la plupart d'entre eux, elle a fait construire une maison à deux chambres pour la première femme et 6 des enfants en 2022. C'était le tour de la 2^e femme et ses 5 enfants qui dormaient dans la nature...



Les conditions de vie plus que misérables d'une population rurale a complètement laissé à son sort et sans aucune aide de l'Etat. La population a atteint un niveau inimaginable...



Lian, la 2^e femme du feu John Kukat avec notre collaboratrice, Madam Jane, directrice à la retraite de l'école primaire du village.



Dans la nouvelle maison de 2 chambres, première « vraie » maison de leur vie...



La famille a à présent un abri pour dormir et y vivre.



A droite notre

collaboratrice, Mme Jane



Ici dans un magasin des tissus, habits, literie etc.



Imaginez leur joie lorsque MAA leur a payé 3 matelas pour dormir et des chaussures neuves à tout le monde. Un luxe impensable !

Merci de votre attention
Pour le comité de M.A.A. :

Annie Corsini

Paule Doriot

www.e-solidarity.org

PS. IBAN de MAA, CH59 0078 8000 A327 1931 5,
Chaîne de MAA www.youtube.com/@MaasaiAidAssociation